



El 3 y 4 de abril

Óscar Puente viaja a Bruselas para participar en el Consejo Informal de Ministros de la Unión Europea

- El ministro debatirá sobre las medidas para impulsar la descarbonización del transporte y promover la movilidad activa.
- También abordará con sus homólogos europeos el reto de reforzar la resiliencia de las redes de transporte ante las turbulencias geopolíticas y el cambio climático.
- Participará en un plenario de los Connecting Europe Days, el mayor evento sobre transporte e infraestructuras a nivel europeo, dedicado a la aplicación del nuevo Reglamento de la Red Transeuropea de Transportes.
- A iniciativa de España, se celebrará una reunión ministerial sobre el impacto de la extensión del ETS al transporte marítimo y posibles medidas para mitigarlo.

Madrid, 2 de abril de 2024

El ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, viaja hoy a Bruselas para participar en Consejo Informal de Ministros de Transportes de la Unión Europea, que se celebra el 3 y el 4 abril en la capital belga.

El titular del Departamento participará en tres sesiones de trabajo en las que se abordará el futuro sostenible de la movilidad y los retos que afronta la Red Transeuropea de Transporte en un contexto marcado por las turbulencias geopolíticas y los efectos del cambio climático, como las inundaciones y las temperaturas extremas.

En este sentido, en una de las sesiones de trabajo los ministros debatirán sobre las iniciativas que se deben impulsar de forma conjunta para promover la movilidad activa y el uso de la bicicleta en Europa.

Asimismo, Óscar Puente participará en un plenario de los Connecting Europe Days, el principal evento a nivel europeo sobre transporte e



Nota de

infraestructuras, dedicado a la aplicación del Reglamento de la RTE-T, que se aprobará definitivamente por el Parlamento Europeo en abril tras llegar a un acuerdo sobre el nuevo texto en diciembre, durante la presidencia española del Consejo de la Unión Europea.

El ministro Óscar Puente liderará una reunión convocada a propuesta de España para debatir con algunos de sus homólogos sobre el impacto de la extensión del régimen de comercio de derechos de emisiones (ETS) al transporte marítimo y compartir posibles medidas para mitigarlo.

Además, durante su estancia en Bruselas, el ministro aprovechará para mantener breves encuentros bilaterales con alguno de sus homólogos, como los ministros de Transportes de la República Checa, Francia o Hungría.

Agenda

Miércoles, 3 de abril:

- A las 10.10 horas comenzará la sesión introductoria, durante la que el ministro aportará su visión sobre hacia dónde se dirige la descarbonización del transporte y los pasos que hay que dar para que sea una realidad.
- A las 11.10 horas intervendrá brevemente en la sesión de la mañana, donde se debatirá sobre la necesidad de promover a nivel europeo la movilidad activa (a pie y en bicicleta). Posteriormente, se adoptará formalmente la Declaración Europea de la Bicicleta.
- Por la tarde, el ministro participará en un plenario de los Connecting Europe Days, que se celebra a la par que el Consejo Informal.

Jueves 4 de abril:

- La sesión interinstitucional comenzará a las 9.15 horas, donde se debatirá sobre cómo reforzar la resiliencia de nuestras redes de transporte teniendo en cuenta las turbulencias geopolíticas y el cambio climático.
- Después de comer, se celebrará, a iniciativa de España, la reunión sobre el impacto de la extensión del ETS al transporte marítimo.